

6月14日(月)

学校給食の
お味はいかが？



▲初めての日本の学校給食に興味津々の様子でした(中山小学校)

アメリカ合衆国ジョージタウン市(姉妹都市)とプリンスストン市・ギブソン郡(友好都市)の学生と教員ら18名が、中学生海外交流事業として田原市を訪れました。生徒たちは市内の学校を訪問し、交流を深めました。

6月3日(木)

笑顔もお土産だね
海と山の交流！



▲6月23日(水)～25日(金)には、和地小4・5年生が阿南町を訪問しました

長野県阿南町(友好都市)の小学5年生45名が和地小学校を訪れ、同小4～6年生と交流を行いました。児童たちは、和地海岸で自己紹介と名刺交換をした後、ガラス石や貝殻拾いなどの海岸散策を一緒に楽しみ、交流の輪を広げました。

6月6日(日)

みんなの力で
きれいなまちに



▲みんなで協力してごみ拾い。きれいになるとうれしいね！

田原を美しくする推進デーが市内全域で行われ、約2万人が清掃活動に参加しました。今年で18年目を迎えるこの活動。「きれいな街はみんなの手で」を合言葉に、清潔で魅力あるまちを目指して、各地域でごみ拾いなどが行われています。